

ABSTRAK

PENGARUH ANALISIS KINERJA KEUANGAN PERUSAHAAN UNTUK KEPUTUSAN PEMBERIAN KREDIT TERHADAP CALON NASABAH PADA PT. BPR DANA MANDIRI

Nama : Noverius Ndruru
NPM : 18540379

Tujuan penulis melakukan penelitian untuk menganalisis kinerja keuangan calon nasabah pada PT. BPR Dana Mandiri Medan, guna keputusan pemberian kredit serta kelayakkan untuk mendapatkan kredit modal kerja. Kinerja keuangan PT. Darmasindo Intikaret sangat berpengaruh terhadap keputusan pemberian kredit modal kerja dari PT. BPR Dana Mandiri Medan. Untuk menganalisis laporan keuangan calon nasabah dengan menggunakan Rasio Likuiditas pada PT. Darmasindo Intikaret. Jenis penelitian ini bersifat deskriptif, dengan objek penelitian adalah sisi laporan keuangan PT. Darmasindo Intikaret. Hasil penelitian menunjukkan bahwa Rasio Likuiditas PT. Darmasindo Intikaret pada tahun 2017 mengalami penurunan dan masih berada diatas standar yang telah ditetapkan oleh PT. BPR Dana Mandiri Medan, dan pada tahun 2018 hasil Rasio Likuiditas mengalami peningkatan dan masih berada diatas standar yang telah ditetapkan oleh PT. BPR Dana Mandiri Medan. Meskipun hasil Rasio Likuiditas pada tahun 2017 PT. Darmasindo Intikaret mengalami penurunan namun masih layak mendapatkan kredit modal kerja dari Bank, karena hasil Rasio Likuiditasnya masih berada diatas standar yang telah ditetapkan oleh PT. BPR Dana Mandiri medan. Hasil Rasio Likuiditas pada tahun 2017 mengalami penurunan sebesar 131,39%, penurunan yang terjadi pada tahun 2017 dikarenakan jumlah hutang PT. Darmasindo Intikaret semakin meningkat. Pada tahun 2018 hasil Rasio Likuiditas mengalami peningkatan sebesar 179,75%, dan peningkatan yang terjadi pada tahun 2018 dikarenakan berkurangnya jumlah hutang PT. Darmasindo Intikaret. Hasil penelitian menunjukkan bahwa laporan keuangan PT. Darmasindo Intikaret telah memenuhi persyaratan serta standar yang telah ditetapkan dari PT. BPR Dana Mandiri Medan sehingga mampu melunasi kembali pinjaman yang telah diberikan oleh PT. BPR Dana Mandiri Medan tersebut. Maka PT. Darmasindo Intikaret layak untuk mendapatkan kredit modal kerja dari PT. BPR Dana Mandiri Medan setelah laporan keuangannya dinilai serta dianalisis dengan menggunakan Rasio Likuiditas.

Kata Kunci : Analisis Kinerja Keuangan, Rasio Likuiditas, Kredit

DAFTAR RIWAYAT HIDUP

Identitas Diri

Nama : Noverius Ndruru
NPM : 18540379
Tempat/Tgl lahir : Orahili, 12 November 1996
Jenis Kelamin : Laki-laki
Agama : Kristen Protestan
Kewarganegaraan : Indonesia
Alamat : Jl. Tani Bersaudara. Komplek Graha Deli Permai Medan
Namorambe Medan
Ayah : Afolo Ndruru (Alm)
Ibu : Ria'ami Halawa (Alm)
Email : novendruru9@gamil.com
No. Hp : 082167060067 / 081337522061

Pendidikan Formal

1. Tahun 2003 – 2009 tamat dari SDN No. 071200
2. Tahun 2009 – 2012 tamat dari SMP Negeri 2 Lolomatua
3. Tahun 2012 – 2015 tamat dari SMA Negeri 1 Ulunoyo
4. Tahun 2018 – 2019 tamat dari Universitas Dharmawangsa

Medan, Mei 2019

Noverius Ndruru

PERNYATAAN KEASLIAN

Saya yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Noverius Ndruru

NPM : 18540379

Program Studi : Akuntansi

Dengan ini menyatakan dengan sebenar-benarnya bahwa skripsi yang berjudul:

**ANALISIS KINERJA KEUANGAN PERUSAHAAN UNTUK
KEPUTUSAN PEMBERIAN KREDIT TERHADAP CALON
NASABAH PADA PT. BPR DANA MANDIRI**

Adalah karya ilmiah saya sendiri dan sepanjang pengetahuan saya di dalam naskah usulan skripsi ini tidak terdapat karya ilmiah yang pernah diajukan oleh orang lain untuk memperoleh gelar akademik di suatu perguruan tinggi, dan tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis dikutip dalam naskah ini dan disebutkan sumber kutipan dan daftar pustaka.

Apabila dikemudian hari ternyata di dalam naskah skripsi ini dapat dibuktikan terdapat unsur-unsur jiplakan, saya bersedia menerima sanksi atas perbuatan tersebut dan di proses sesuai peraturan perundang-undangan yang berlaku (Undang-undang Nomor 20 Tahun 2003, ayat 2 dan pasal 70).

Medan, Mei 2019
Yang membuat pernyataan

Noverius Ndruru
18540379